



## Abou Rawach, rapport de fouilles 2004



■ Dans les parties les plus ravagées du cimetière, au nord de la zone « Bisson » et à l'ouest du site, l'étude des traces au sol et la caractérisation des couches de démolition ont permis de repérer plusieurs nouveaux mastabas, reportés sur la carte archéologique de la nécropole royale de Rêdjedef. Ces structures, malgré des limites approximatives, viennent compléter les alignements déjà constatés et renforcent la régularité du schéma d'installation des tombeaux.

Dans la zone méridionale du cimetière, les mastabas F 37, 38 et 40 ont fait l'objet de divers compléments de fouille ■ ■ ■

Cliquez pour télécharger le document au format Acrobat

